



考えよう
家族みんなで
スマホのルール
私からは子どもたちの情報モラル育成に取り組みます
高萩北中プロジェクト



バレー部 地区代表決定戦優勝

部活動で学んだこと

校長 島津 芳久

運動部の3年生にとって部活動を締めくくる「学校総合体育大会入間西部予選会」が6月16日から行われ、生徒たちは各種目で熱戦を繰り広げました。新人戦が中止となった3年生にとっては、最初で最後の公式戦でした。また、平日にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様に応援いただき大変ありがとうございました。

残念ながら陸上部、男子ソフトテニス部(団体、個人)、バレーボール部以外は入間西部大会を突破することができませんでした。しかし、どの部も3年生を中心に最後まで緊張感のある試合を続けてくれました。私もたくさんの試合を応援させてもらい、教室とは違った凛々しい姿や悔し涙を流す姿を見せてもらいました。3年間、部活動を続けていくことは並大抵のことではなかったと思います。そして、計りしれない多くのことを学んだことと思います。この経験をこれからの生活や、進路希望の実現に向けて生かしてもらいたいと思います。

また、早くもチーム体制が変わり、新人戦に向けたシード決めの大会が始まる部活もあります。2年生や1年生は、伝統を引き継ぎ、高い目標を目指して、充実した部活動にしていってください。先月の学校だよりに掲載したマイケル・ジョーダン氏の言葉の意味はわかったでしょうか。私も、“t r y”せず後悔するのだけは絶対に避けたいと思っています。

保護者の皆様、生徒たちを温かく見守っていただきありがとうございました。子どもたちはなかなか口には出ませんが、お弁当の準備や試合会場までの送迎、試合の声援等、きっと感謝しているはずです。ご協力本当にありがとうございました。

学校総合体育大会の結果(個人は県大会出場者のみ)

男子ソフトテニス部 団体優勝(県大会) 個人戦優勝 保坂・小林組(県大会)

女子ソフトテニス部 団体戦ベスト8、野球部 3位、サッカー部 惜敗、

男子バスケットボール部 3位、女子バスケットボール部 3位、

バレーボール部 2位(地区大会優勝、県大会)、男子卓球部 団体戦惜敗

陸上部 男子総合優勝、男子4×100R 1位(県大会)

【男子】2年100M 1位 奥富 共通200M 2位 奥富 4位 山本

400M 1位 梅村 800M 1位 齋藤 2位 高鳥

1年1500M 1位 室越 4位 鈴木

1500M 1位 高鳥 2位 齋藤 3000M 3位 寺島

110MH 1位 大崎 1年走幅跳 5位 池田

【女子】1年100M 1位 鈴木

800M 2位 水村 1500M 2位 水村

○埼玉県硬筆展の入賞生徒

ホームページ版には作品の掲載は控えます

埼玉県書写書道教育連盟賞

1年 諸口

特選

2年 長島

3年 山中

○日高市硬筆展の入賞生徒（今年度も展示会を行わず、作品の審査のみ行いました）

特選 諸口、長島、山中

金賞 酒井、山野、中村、稲田、阿久津、久保田
宮岡、宮田、渡邊

銀賞 篠原、本田、大崎、鳴川、高尾、齋藤、杉木
関口、大豆生田、齊藤、佐藤、宮崎

銅賞 川島、鹿山、假屋園、矢島、舘野、田中、宮嶋
宮田、高根澤

努力賞 伊藤、並木、山浦



○7月の主な行事予定

7日（木）花植プロジェクト

8日（金）2年生保護者会

12日（火）1年生保護者会

14日（木）3年生進路保護者会

16日（土）3時間授業

19日（火）給食最終日

20日（水）終業式

21日（木）臨時休業日

※始業式は9月2日（金）です。

◎マスクの着用について保健だよりを参考にして、感染症対策と熱中症対策の両立を図ってください。

◎校舎改修工事のため、終業式と始業式の日が北小とは異なりますので、ご注意ください。